

Der Kreis putzt sich raus... in Heinsberg



Tatkräftige Helfer*innen gesucht!

Überall begegnen uns im Kreis Heinsberg Ecken, an denen achtlos entsorgter Müll zu finden ist. Mit der Aktion „Der Kreis putzt sich raus“ möchten wir öffentliche Plätze von Müll und Unrat befreien. Wir freuen uns auf viele engagierte Helfer*innen! Macht mit und meldet euch bei uns im Selbsthilfe- u. Freiwilligen-Zentrum.

Weitere Infos und Anmeldung unter
02452 156790 oder freiwilligenzentrum@sfz-heinsberg.de

Donnerstag, 16.09.2021
von 14.00 Uhr bis 16.00 Uhr

Treffpunkt: Selbsthilfe-u. Freiwilligen-Zentrum
Reinigungsorte: Burgberg und Klevchen

#derkreisputzsichraus



Selbsthilfe- u. Freiwilligen-Zentrum
im Kreis Heinsberg